

Jungen 13 Kreisliga

TTC Langen-Brombach : TSV 1875 Höchst
Samstag, 25.11.2023, 13:30 Uhr

TSV 1875 Höchst stockt Punktekonto in der Jungen 13 Kreisliga auf

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TTC Langen-Brombach hat der TSV 1875 Höchst am Samstag in weniger als 80 Minuten zwei Punkte in der Jungen 13 Kreisliga gesammelt. Beim TTC Langen-Brombach lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 6:28 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Schmidt und Burzynski, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Schwöbel / Ritter hatten gegen Schmidt / Burzynski bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Die große Überlegenheit von Schmidt / Burzynski zeigte sich auch darin, dass Schwöbel / Ritter im gesamten Spiel nur 4 Bälle für sich entscheiden konnten. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Johannes Vilhard in seinem Einzel gegen Mika Olt etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Ohne Satzgewinn für Luke Ritter verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Raphael Schmidt. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Ritter nur 6 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Den Sieg von Jonas Burzynski konnte Max Schwöbel im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Luke Ritter hatte im Anschluss gegen Leo Wilke trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Leider musste Max Schwöbel wenig später sein Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TSV 1875 Höchst. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Johannes Vilhard, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Leo Wilke verlor. Luke Ritter bekam im Anschluss seinen Gegner Jonas Burzynski beim klaren 6:11, 7:11, 3:11 nicht richtig in den Griff. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 0:3 für Ritter und 8:1 für Burzynski seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Johannes Vilhard verlor seine Partie gegen Raphael Schmidt unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 3:11, 3:11, 1:11. Die große Überlegenheit von Schmidt zeigte sich auch darin, dass Vilhard im gesamten Spiel nur 7 Bälle für sich entscheiden konnte. Zwischenzeitlich musste Max Schwöbel zwar einen Satz abgeben, fuhr sein Spiel gegen Mika Olt aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schwöbel nun bei 2:9, während Olt bislang 3 Siege und 5 Niederlagen zu verzeichnen hat. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Langen-Brombach am 09.12.2023 gegen den TV 1858 Beerfelden um Wiedergutmachung, während die Gäste am 09.12.2023 gegen den TV 07 Stockheim versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Langen-Brombach

Doppel: Schwöbel / Ritter 0:1

Einzel: M. Schwöbel 1:2, L. Ritter 0:3, J. Vilhard 0:3

TSV 1875 Höchst

Doppel: Schmidt / Burzynski 1:0

Einzel: R. Schmidt 3:0, J. Burzynski 2:0, M. Olt 1:1, L. Wilke 2:0